

¿Conocías el billete de \$5000 que nunca llegó a circular en Uruguay?

Curiosidades

I'm not a robot 

| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 01/10/24 | Visitas: 23 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 0 | Puntaje: 0 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/curiosidades/conocias-el-billete-de-s5000-que-nunca-llego-a-circular-en-uruguay_79999103.php



Curiosidades

¿Conocías el billete de \$5000 que nunca llegó a circular en Uruguay?

El misterioso billete de \$5000 del 2005 con la figura de Fructuoso Rivera: Una pieza histórica que nunca circuló

En la historia de la numismática uruguaya, hay una anécdota curiosa y poco conocida: la creación de un billete de **\$5000** en el año 2005 con la figura del Brigadier General Fructuoso Rivera, que nunca llegó a circular. Esta pieza se ha convertido en un objeto de interés tanto para los entusiastas de la historia como para los

coleccionistas, y su historia está llena de matices relacionados con la economía y la política del país.

El anuncio de un billete histórico

A mediados del año 2004, el Banco Central del Uruguay (BCU) realizó un llamado a licitación para la impresión de 10 millones de billetes de \$5000. Este nuevo billete formaba parte de una serie armónica de billetes bajo la denominación "Presidentes Constitucionales de la República", una iniciativa que buscaba rendir homenaje a las figuras históricas más influyentes del país.

El elegido para esta ocasión fue **Fructuoso Rivera**, el primer presidente constitucional de Uruguay y una de las figuras más controvertidas del siglo XIX. El diseño del billete no solo iba a incluir el retrato del prócer, sino también la casa de Rivera, actualmente el Museo Histórico Nacional, y el Escudo Nacional del año 1830. De esta manera, el billete se presentaba como un reconocimiento a la historia republicana y a los primeros pasos de la democracia en el país.

Un billete que nunca llegó a circular

Aunque todo indicaba que el billete de \$5000 estaría en circulación antes de fin de año, algo cambió en los planes. El anuncio del BCU generó expectativas, especialmente porque este nuevo billete sería la denominación más alta de la moneda uruguaya, superando al entonces vigente billete de \$2000. A pesar de la preparación y el diseño del billete, los uruguayos nunca llegaron a tenerlo en sus manos.

En el contexto de la época, Uruguay aún lidiaba con las secuelas de la crisis financiera de principios del siglo XXI. La quiebra de varios bancos y la devaluación del peso uruguayo frente al dólar, que llegó a superar los \$30, habían generado un ambiente de inestabilidad económica. En ese clima, la introducción de un billete de \$5000 podría haber reforzado la percepción de una inflación descontrolada, un temor que los Bancos Centrales buscan evitar a toda costa.

Es por eso que, según varios analistas, uno de los motivos por los cuales el billete nunca salió a circulación fue el intento del BCU de evitar un "estado psicológico de inflación". En tiempos de incertidumbre, la percepción pública es clave, y un billete de alta denominación podría haber sido interpretado como un signo de crisis, lo que hubiera agravado la situación económica.

El regreso de los próceres a los billetes

Otro aspecto interesante del proyecto del billete de \$5000 fue que marcaba el retorno de las figuras políticas y los próceres a los billetes uruguayos. Durante los años previos, los billetes uruguayos se habían caracterizado por representar figuras culturales como escritores, pintores y músicos, en lugar de personajes históricos

relacionados con la política o la historia militar. El billete de \$5000 iba a ser el primero en revertir esta tendencia, volviendo a honrar a los líderes que forjaron la nación. Este cambio de enfoque fue visto por algunos como una señal de una nueva etapa en la política monetaria y cultural del país. Sin embargo, a pesar del esfuerzo de reintroducir a los próceres en los billetes, la idea no se materializó.

¿Qué ocurrió con los billetes impresos?

Una pregunta que surge inevitablemente es: ¿qué pasó con los billetes de \$5000 que se imprimieron? Aunque no existen registros claros sobre si efectivamente los billetes fueron impresos en su totalidad, hay indicios de que algunos ejemplares fueron producidos pero nunca distribuidos. Estos billetes, marcados con el sello de "NO CIRCULÓ", se han convertido en piezas de interés para coleccionistas.

En varias ocasiones se ha sugerido que el Banco Central debería incluir este billete en las series de billetes coleccionables que pone a la venta, pero hasta la fecha no ha sucedido. Estos billetes, de haber sido producidos en su totalidad, representan una curiosidad única dentro de la historia económica de Uruguay.

El legado del billete de \$5000

El billete de \$5000 con la figura de Fructuoso Rivera es una rareza histórica que refleja no solo las complejidades de la política monetaria de la época, sino también los desafíos que enfrenta un país al gestionar las expectativas económicas de su población. Aunque nunca llegó a circular, su historia sigue presente como un testimonio de cómo las decisiones económicas están influenciadas por el contexto social y político de cada momento.

Hoy en día, el billete de \$5000 es un símbolo de lo que pudo haber sido, una pieza que invita a la reflexión sobre los cambios que han marcado la evolución del papel moneda en Uruguay. Su ausencia en la vida cotidiana de los uruguayos solo aumenta su valor simbólico y lo convierte en un misterio fascinante dentro del universo de la numismática nacional.

¿Será que algún día este billete verá la luz en nuestro país?

Imágenes



Conocias el billete de \$5000 que nunca llego a circular en uruguay

Tags

dinero, 5000, papel, rivera, crisis, billete, 2001, legal, moneda, uruguay

Noticias relacionadas

- 4.6 * *Última oportunidad para inscribirse en la sexta edición del destacado Premio Uruguay Circular*
- 4.3 * *Los sorprendentes secretos de Martín Cáceres: la historia detrás de su apodo "pelado" y curiosidades sobre su lucha contra los piojos*
- 4.4 * *Mitos sobre el dólar*
- 4.4 * *Lacalle Pou rememoró el momento en que recibió la noticia que nunca deseó: "Me preguntaba, '¿Qué hago ahora?'"*
- 3.7 * *Suspenden X en Brasil tras desobedecer decisiones de la justicia*
- 4.6 * *Abogado de Balcedo sentenciado por lavado de activos y cómplice: se le otorgará la libertad a prueba*
- 4.5 * *Cazadores de incautos: dos detenidos tras perpetrar más de sesenta estafas alquilando autos y desapareciendo con el dinero*
- 4.8 * *Varios individuos fueron arrestados en Suiza en conexión con el caso de una muerte ocurrida en una "cápsula de suicidio"*
- 4.7 * *Rugbiers franceses enfrentan serias acusaciones de violación en Mendoza, mientras se espera una pericia clave que definirá su futuro legal*

4.2 * *Jorge Chediak destacó que el fenómeno del cambio clandestino "se encuentra bajo un estricto control" en Uruguay*

Categorías

| |
|------------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| Clima |
| columnistas |
| Cotización monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| Economía |
| Empresariales |
| empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| fúnebres |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de tecnología |
| obituarios |
| Opinión |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |

| |
|-----------------------|
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |